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福商連拡大キャラバン 
 

 

 福島市で開催  
 

 

 

福商連は毎月拡大キャラバンを各民商

で順番を決めて実施しています。今月は

23 日㈬に福島市で行われ、県内からが

14 人が参加しました。午前中の行動で

したが、白河と違い個性的な店がたくさ

んあるのに驚きました。消費税増税反対

の統一署名を中心に民商の宣伝をしてき

ました。また、宣伝カーも 2台運行し、

民商の風を吹かせてきました。 
 

75 人の参加で 

「新春のつどい」開かれる 
 

１
月
26

日
㈯
５
時
か
ら
鹿
島
ガ
ー
デ
ン
ヴ
ィ
ラ

で
「
新
春
の
つ
ど
い
」
が
78

人
の
参
加
で
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
確
定
申
告
に
向
け
て
忙
し
く
な
る
時
期
で

す
が
、
こ
れ
ま
で
に
な
い
参
加
で
し
た
。 

 

元
気
な
民
商
を
み
な

さ
ん
と
一
緒
に
作
り

上
げ
ま
し
ょ
う
と
呼

び
か
け
る
二
宮
会
長 

忙
し
い
中
、
参
議
院
議
員
の
い
わ
ぶ
ち

友
さ
ん
が
出
席
し
て
く
だ
さ
り
、
今
の
国

会
情
勢
を
中
心
に
話
を
し
て
い
だ
だ
き

ま
し
た
。 

営
業
損
害
賠
償
に
つ
い
て
は
、
７
年
が

経
過
し
た
今
は
東
電
は
普
通
の
損
害
賠

償
の
立
場
で
対
応
す
る
そ
う
で
す
。 

 

いわぶち友参議院議員 
 

乾
杯
の
あ
い

さ
つ
を
す
る

中
西
共
済

会
理
事
長 

Ｄ
Ｖ
Ｄ
鑑
賞
で 

学
習
！  

消
費
税
増
税
を
許
す
な
！ 

辺
野
古
基
地
建
設
反
対
！ 

倉
敷
裁
判
や
税
金
問
題
に

つ
い
て
の
わ
か
り
や
す
い

内
容
で
し
た
。 

 

 

鑓

水

事

務

局
長
が
消
費

税
増
税
に
つ

い
て
資
料
を

も
と
に
解
説 

 

婦
人
部
の
寸
劇
は
圧
巻
！ 

 

消
費
税
が
増
税
さ
れ
「
イ
ン
ボ
イ
ス
」
が
導
入
さ 

れ
た
ら
ど
う
な
る
か
を
寸
劇
で
表
現
し
ま
し
た
。 

 
 

増税反対の風船パフォーマンス 

寸劇を披露する婦人部の皆さん 
 

 
 

 

 

  

 

 

地方別申告学習計算準備会開かれる 
 

地域別学習会が開かれ、商工新聞が特集している確定申告のワンポイ

ントアドバイスを参考に鑓水事務局長が、講師となり学習をしました。 
 

白河会場 

２２日（火）白河民商会館に３名が参加しました。 計算ノートのどの

項目に記載すべきか相談。資本的支出になるので減価償却欄へ記入

するのがわかり、支部の書き上げ会まで完成させて出席することになり

ました。 
 

矢吹会場 

    ２３日（水）矢吹中央公民館に５人が参加しました。「初めて個人年金

をもらったのでどこへ記入するのか」「土地・建物を譲渡したのでどのよ

うに記載し、税金がどれだけかかるか」など、実際に計算をしたりしなが

ら、それぞれがわからないことを聞き合い学習をしました。 
 

西郷会場 

    ２４日（木）上折口原公民館に７人が参加しました。「国民年金をもら

い始めたのでどこの収入に入れるのか」わからないので参加。同時に

入院したので医療費はどうなるのかも学習しました。民商共済会の話

題になり加入も実現しました。 
 

表郷会場 

    ２５日（金）６人が参加しました。まだノートの整理が途中の人や、支払

ったものが経費として該当するのかが心配だったが、話を聞いて「今

日、来てよかった」との声も聞かれました。 

 


